

La Vanguardia, 28/08/24

Kilian Jornet sigue con su reto alpino y corona en dos semanas 59 cuatromiles

El atleta catalán ascendió en su etapa decimosegunda ocho picos en poco más de 14 horas



Jornet toma algo en un breve descanso

Tras una jornada de descanso, Kilian Jornet prosiguió el martes su desafío alpino enlazando en 14 horas y 22 minutos ocho picos con lo que ha ascendido 59 cimas de más de 4.000 metros, en dos semanas. Junto con los alpinistas Mathéo Jacquemoud, Michel Lanne y Bastien Lardat partió a medianoche de Courmayeur, en Italia, para recorrer la cresta de las Grandes Jorasses, en el macizo del Mont Blanc, y coronar la Punta Walker, la Whymper, la Croz, la Elena y la Margherita. Después continuaron hacia el Dôme Rochefort, la Aiguille de Rochefort y el Dent du Géant. Jornet ha manifestado su satisfacción por poder contar con amigos tan experimentados para recorrer un terreno muy técnico y expuesto.



Kilian Jornet al salir de Courmayeur
Nick Danielson

Después de una parada en el refugio Torino se despidió de sus compañeros y enfiló en solitario hacia el de Couvercle, en la vertiente francesa. Como es habitual en esta aventura Jornet se reservó poco tiempo para el descanso, cinco horas. El objetivo de este proyecto, una suerte de segunda parte de su travesía pirenaica del 2023, que acabó con 177 cimas de más de 3.000 metros en solo ocho días, es ver cuáles son sus límites físicos y mentales.

Hasta la etapa número doce sumaba 853 kilómetros corriendo, pedaleando y escalando para conectar los cuatromiles de los Alpes, unas montañas que conoce muy bien pues antes de instalarse en Noruega vivió una larga temporada en el valle de Chamonix. El desnivel positivo que ha acumulado desde que partió de Saint Moritz (Suiza), la madrugada del 13 de agosto, es de 56.237 metros y la media de horas que ha dormido es de 4:45 por tramo. Estas cifras hoy ya las habrá superado pues comunica su avance diario con un día de retraso.

Jornet, que el 27 de octubre cumplirá 37 años, no ha concretado si pretende culminar todos los cuatromiles de los Alpes, un total de 82, aunque todo hace suponer que este es su objetivo. Antes de empezar este proyecto anunció que quería ascender el mayor número, y ya lleva 59. El récord de velocidad lo tienen los italianos Diego Giovanni y Franco Nicolini que, en verano del 2008, lo consiguieron en 82 días.